
京都府公立大学法人理事会（令和２年度・第８回）議事録 

 

 

１ 開催日時 令和２年１２月１７日（木） １０時～１１時３０分 

 

２ 開催場所  京都府立医科大学管理棟５階大会議室 

 

３ 出席者  金田理事長、竹中副理事長、塚本副理事長、小野・小林・金剛 

       ・中井・夜久各理事、安保・千代田監事 

              ＊法人本部職員（事務局）等が同席 

 

４ 議事 

 （１）審議事項 

① 京都府公立大学法人教職員服務規程の改正について 

 

（２）協議事項 

① 令和３年度年度計画・予算要求の概要について              

 

（３）報告事項 

① 北山エリア整備基本計画について     

② 大学における新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策について 

③ 医科大学附属病院等における令和２年度（４～10月）の診療実績及び収支 

状況について   

④ 医科大学及び府立大学の特別選抜合格者の状況について 

⑤ 府立大学と京都商工会議所等との包括連携協定締結について 

⑥ 医科大学学長の業績評価について 

⑦ 働き方改革関連法施行に伴う取組の進捗状況に係る内部監査結果について                 

      

５ 審議結果等 

  審議に先立ち、理事会の議事録署名人として塚本副理事長と中井理事が指名され

た。 

 

 （１）審議事項 

① 京都府公立大学法人教職員服務規程の改正について 

◆ 事務局から資料により説明があり、審議の結果、特に異議なく原案どおり承

認された。 



 

（２）協議事項 

① 令和３年度年度計画・予算要求の概要について              

◆ 事務局から資料により説明があり、提示の考え方で予算案の作成作業を進め

ていくことが確認された。 

 

（３）報告事項 

① 北山エリア整備基本計画について 

◆ 京都府文化スポーツ施設課及び京都府大学政策課から資料により報告があっ

た。 

◆ 副理事長及び理事から共同体育館に関し早期着工・完成、学生意見の反映、

駐車場確保などの意見が述べられ、今後も法人・大学の意見を反映した調整

が図られるよう、京都府担当課へ要請された。 

◆ 副理事長から共同体育館の運営について、大学校地という観点から管理主体

と責任体制を明確にする必要があるとの問題提起があった。 

     

② 大学における新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策について 

◆ 京都府大学政策課から、12月 9日付けで大学に向けて京都府から感染防止対

策の徹底について通知した背景について説明があり、竹中副理事長及び塚本

副理事長から両大学の対応状況について報告があった。 

◆ 副理事長及び理事から今後の入試に向けて受験生等への感染防止の注意喚起

に懸念が示された。大学だけでなく京都府においても、学生や受験生に対す

る啓発について学生等に伝わるツールやメディアでの発信をいただくよう要

請された。 

◆ 理事からポストコロナの時代においても大学が知の創出・発信の場として機

能できるよう、この機会に新しい時代の教育や大学のあり方について検討い

ただきたいとの要請があった。 

 

③ 医科大学附属病院等における令和２年度（４～10月）の診療実績及び収支 

状況について   

◆ 夜久理事から資料により報告があった。 

 

④ 医科大学及び府立大学の特別選抜合格者の状況について 

◆ 竹中副理事長及び塚本副理事長から資料により報告があった。 

◆ 塚本副理事長から昨年、一昨年の府立大学の推薦入試の出題ミスについて報

告があり、小林理事から入試点検体制の見直しについて補足説明がなされた。 

 



⑤ 府立大学と京都商工会議所等との包括連携協定締結について 

◆ 塚本副理事長から資料により報告があった。 

 

⑥ 医科大学学長の業績評価について 

◆ 中井理事から資料により報告があった。 

 

⑦ 働き方改革関連法施行に伴う取組の進捗状況に係る内部監査結果について      

◆ 中井理事から資料により報告があった。 

 

（４）その他 

◆ 中井理事からふるさと納税について働きかけの協力要請があった。 

 


